



### Comentario / María Marván (Presidenta del Consejo Rector de Transparencia Mexicana)

“Creo que vale la pena detenernos un poquito en la comparecencia de David Colmenares, auditor superior de la Federación, en el que presentó un informe parcial sobre la rendición de la cuenta pública del 2022. Hay muchas cosas en las que debemos reparar; la primera, la comida previa con el presidente de la Jucopo, el morenista Ignacio Mier, que no sólo llama la atención, sino que empaña cualquier tipo de propuesta o cualquier análisis que se esté haciendo. El segundo es que en esta primera entrega nos habla de 86 auditorías, cuando el promedio de Juan Manuel Portal eran 500 por año revisado. Es decir, estamos hablando que, aunque multipliquemos por tres, no le va a alcanzar para equiparar a su predecesor”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AASyHWhhGQDNIRM&id=75F18D3264FEE48F%215329&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>